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10 БОЛТОВ  или  ПРИЧИНЫ  АЗАРТА 
( Актуально. Впервые – 12/12/2022г. на 2-х страницах) 

 

Написано по фактам, сразу после трудного для меня объяснения «СЕМЕЙНЫЙ 
РАСКОЛ и/или РАЗВОД».  

10 болтов. Перед этим объяснением («СЕМЕЙНЫЙ РАСКОЛ и/или РАЗВОД») меня 
попросили собрать тумбу (на свою сборку я даю пожизненную! гарантию, вы можете на ней 
делать ... что хотите, главное, чтобы материалы выдержали, но зазоры не сдвинуться). Всё 
собрал + слабые места дополнительно укрепил от себя. Но когда стал закручивать ручки, 
заводские болты ф4мм оказались длиннее на 3мм.  Те, кто сталкивается с подобным, знает, 
что чем меньше диаметр и меньше подрез, тем труднее с резьбой, а в декоративных 
штучных элементах + ответственность, вторые нужно будет заказывать и не факт, что 
будут.  Болты забрал + приложил запасные, все подрезал и подточил, но спешил и гайками 
не проверил, в итоге: в ручки закрутились только 2.  10 принес обратно, чтобы проверить 
гайками и если что, подправить напильником.  Чем и занялся, после того, как написал 
вышеуказанное  объяснение. Достал болты, нашёл гайки, принёс напильник. Взял первый 
болт – он просто залетел в гайку, второй, третий и когда я взял 4-й, то моё сердце стало 
биться чаще, потому что я понял, что если это знак, закрутятся все 10. В итоге: 10 из 10 без 
малейшего вмешательства.  Как человека прёт в такие моменты – это не передать, это 
может понять лишь тот, кто это испытывал, и позже понял – это Божий азарт (=Благодать), 
который и решил изложить отдельно. Позже – все гайки вошли в те ручки, в которые до 
этого  не лезли с нескольких попыток на каждую. Как вы к этому отнесётесь? Дело ваше. Но 
людей, которые это испытывали и о которых идёт речь ниже – не сосчитать.  

Что такое азарт и страсть? Азарт -  быстрое направленное стремление достижения  
(т.е. решительность сходу) некого результата (денег, славы, приобретения, добычи,  
женщин/мужчин, высоты, скорости, пункта назначения и т.д.). Выраженная степень азарта – 
страсть (ничто не останавливает). Т.е. если азарт – это скорость, то страсть – ускорение.  
Но как только человек достигает результата, возникает пиковая радость, которая 
постепенно угасает. Всё ради радости, которая в отличие от ещё непознанной 
физической гравитации, является Истинной живой тайной силой (её отрицание – 
диагноз глупость, слепота, у-прямство, их сочетание поставит даже неграмотный). Излагать 
доказательства, думаю, глупо. То, что она бывает истинной (доброй) и извращённой (зло-
радной) – это вопрос способа, но не цели.  Люди, чаще сами того не понимая, тратят всю 
свою жизнь, а это усилия, жертвы (травмы, болезни, затраты, потери) ради генерации этой 
силы в себе. Именно человеческая гордость (я=гора+ось и я хочу сейчас), которой он 
возводит себя в статус «мегаума вселенной» привела к тому, что никто кроме 
человека не изобрёл столько извращённых способов подменны истинной радости: 
алкоголь, игры, секс, всё, что связано с видео развлечениями и скоростями, быстрым 
большим денежным результатом (все игорные ставки) и т.д. и т.д. Именно поэтому люди 
бегают и либо меняют раз-влечения, либо работают на них, становясь их рабами.  (А сам 
статус «мегаума вселенной» всего человечества закрывается одним простым качеством – 
смертью. И как бы человечество не рыпалось – противопоставить  реально! нечего.)         
А лжерадость основанная на подменных/извращённых механизмах, вначале понуждает 
увеличить скорость/дозу/масштаб, а позже обрывается и заканчивается печально: от 
нищеты  до де-прессий, а то и преждевременной смертью (хотя многие, большинство это 
скрывает). Обеспеченность в  проблемах лучше нищеты, согласен, но это не делает их 
радостнее (доход закрывает нужды, но не удерживает радости, она пропадет, и, поверьте,  
тому есть простой рабочий проверенный принцип). Не исключено, что русское значение 
игорного азарта = а-зря (траты, усилия). 

Хороши ли азарт и страсть? Вопрос упирается в сочетание направления азарта  и 
обстоятельств страсти. Полно абсолютно диаметрально оправданных  богоугодных и 
людских поступков. Одно знаю точно: все важные, ответственные решения, от Бога до 
дьявола, от начальника до президента, возлагаются исключительно на решительных (т.е. 
обладающих деловым азартом) людей в ответственный момент - никто не хочет, чтобы его 
представитель об...я от повышенных тонов оппонента или мямлил, жевал сопли,  когда 
другие делили добычу. С точки зрения зависимости в неверном азарте и страсти – это 
душевнобольные люди, никакими фармсредствами и вратьями это не лечится! Как они 
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могут лечить то, чего не видят (души)? А если лечится (долгосрочно, необратимо и без 
последствий), покажите средство и я публично извинюсь, хоть на коленях.  

Божий (верный) азарт и его отличие от людских. Для мужчины Божий азарт связан 
с его трезвой!!! компетенцией в его деле, т.е. с его работой в значении от раб Бога 
(проговорите быстро). Приведу примеры: вы – программист: написали пилотный код для 
решения проблемы и решили протестить, запускаете -  «сказка», лучше – не будет; вы – 
строитель: ставите нестандартный элемент на анкера/в проём – заводите, фиксируете, 
рады, что всё вообще зашло, промеряете - 3 уровня идеальны и понимаете, что лучшего 
варианта не будет; вы -  настройщик ПО станков/машин:  меняете заводские настройки в 
глючном агрегате, запускаете - как часы; вы – опер: ищите подозреваемого, а вам говорят, 
что он на проходной;  вы -  пациент: готовитесь к операции, вас осмотрел доктор, назначили 
время, вы уходите домой и там видите, как то, что надо резать, исчезает на глазах (мой 
отец доказательство, я лично ходил с ним на консультацию по удаления большого 
пигментного пятна на носу, которое росло десятилетиями, назначили дату операции  -  оно 
стало исчезать и полностью ушло) и т.д. Монах вы или слесарь от Бога – принцип и 
механизм один. Такие со-впадения, с-лучайности стоят того, чтобы делать свою работу=раб 
Бога или нет? Да или нет? Так стоит искать и делать свою раб-Бога или нет? А отличия 
Божьего азарта от обычного в том, что если это ваше дело, то: 1) Божий вариант 
беспроигрышный, более того, он + (если удо-вольствие удит волю, то тут прёт, суета – 
приносит лишь усталость, да – мы сделали, что надо, но радости - нет), хотя, порой, мы 
этого с-разу не видим, равно, как мы не видим здоровья, пока оно не пропадёт; 2) масштаб с 
годами растёт (понятно, если вы не останавливались), не нужно годами рассказывать одно 
и тоже, как вам однажды повезло (азарт грибника, рыбака, охотника, игрока по ставкам и 
др.) – это в прошлом, потому что новые вытесняют старые;  3) не надо куда-то лететь и 
искать радость  за океаном – вам всё предоставят здесь, поверьте; 4) именно из этой 
категории выходят счастливые мужчины, а не де-прессивные больные мужики годами 
рассказывающие, как им когда-то где-то повезло (вам закрыли потребность и дали аванс, но 
вы решили, что вы «властелин халявы»).  Есть разница?  

Призвание.  С этим принципом и механизмом очень тесно связано такое понятие, как 
истинное при-звание.  Кто при-зывает человека в истинном при-звании? И когда человек его 
подменяет своим выбором пусть даже из благих намерений, чужими «умными» советами, 
начинается череда печальных проблем.  Тут есть варианты: и совпадения, и переходы, и 
пересмотры/замены + обстоятельства, но всё индивидуально, и предусмотреть все 
варианты – не реально.  
 

Ничто не прёт мужчину так, как Божий азарт, ибо это в нём от Бога. 
И пока вы не найдёте бессмертие – вы этого поменять и/или подменить не сможете 

(есть Мерка, которой это можно измерить и доказать). Можете пробовать – это ваш выбор 
(вы-бог), но потом – никому не жальтесь. А что прёт женщину? Ну, это понятно из ЗОЖ, с 
учётом деликатности, повторяться не буду. 

 
Важный момент или не надо расслабляться 

Очень часто слышу и, порой, вижу, как мужчина говорит, что после такого то момента, 
обстоятельств он отправляет сам себя на покой. Вы всё быстро потеряете! Во-первых, 
кто вас заставляет вас брать рекорды и/или решать глобальные задачи? А  во-вторых, не 
переживайте, будете вы покой-ник. Вы точно хотите стать им досрочно и/или таким 
способом (нытьём)? 

 
А когда я написал основу этого объяснения, а это было в воскресенье, в которое я 

часто зажигаю лампаду, и встал чтобы размять тело, то увидел, что огонь в лампаде 
увеличился минимум в 2 раза, хотя я его 2 раза до этого регулировал и видел, что после 
огонь стабилен + за прошедшее время упал уровень масла и раньше я такого не видел 
годами. 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
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